

Alcalde de Quillota cree que la Elección Presidencial será clave para el proyecto de Centro del Adulto Mayor

Noviembre será un mes fundamental para el proyecto de Centro del Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias, que la Municipalidad de Quillota y su Departamento de Salud esperan implementar en el edificio del Hospital San Martín, una vez que quede desocupado, por el traslado de sus unidades al nuevo Hospital Biprovincial Quillota-Petorca.

Así lo dio a conocer el alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, quien valoró el trabajo en diversos niveles que su Municipalidad está desarrollando, para lograr que esa infraestructura les sea traspasada y poder poner en marcha un ambicioso proyecto destinado especialmente a las personas mayores. La propuesta, diseñada por SaludQuillota, ya está a disposición del Ministerio de Salud y sus unidades regionales.

Anuncio Patrocinado

Como ya hemos informado, se busca la creación de un Centro del Bienestar, con servicios mucho más amplios que los de un hospital geriátrico, ya que, además de las atenciones de salud, internación y rehabilitación, contempla servicios sociales, asesoría legal y psicológica, cultura y espiritualidad, voluntariado, trabajo a tiempo parcial e incluso, buen morir.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Alcalde de Quillota cree que la Elección Presidencial será clave para el proyecto de Centro del Adulto Mayor

Elecciones y gestión

Según explicó el alcalde Óscar Calderón, la intención del Municipio es, ante la eventual aprobación del traspaso, poder comenzar trasladando al edificio del Hospital San Martín los diversos programas sociales y de salud que ya funcionan al alero de las diferentes unidades de la Municipalidad, Salud Quillota y la Fundación BanAmor, como el centro Plaza Mayor, la Farmacia Comunal o las Casas de Acogida, entre otros, con más de 200 funcionarios involucrados.

“Salud Municipal está trabajando ya hace dos meses con el equipo del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota en el programa y en el proyecto definitivo. Hemos pedido formalmente también la gestión para que nos dispongan de los planos del Hospital San Martín y nosotros empecemos ya a generar los espacios que vamos a utilizar. Y también era una de las grandes inquietudes que tenía el Servicio de Salud: con qué vamos a financiar esto nuevo. Nosotros estamos pidiendo infraestructura. Después veremos las cosas que vamos a ir complementando, camino hacia la atención médica, pero hoy día lo primero que vamos a hacer es instalar lo que existe y lo que la Municipalidad, al año, por más de 2.000 millones de pesos, está invirtiendo en nuestros adultos mayores”, detalló.

En ese escenario, para el jefe comunal quillotano, este mes será clave dentro de las opciones de materializar esta iniciativa, ya que el Municipio seguirá dialogando en busca de certezas por parte de las autoridades de Salud respecto del traspaso del edificio. Pero además tendremos Elecciones Presidenciales, lo que dará luz sobre quién podría ser la autoridad que tomará esa decisión final.

El alcalde Calderón señaló que “dentro del mes de noviembre vamos a solicitar definitivamente información respecto de la respuesta y las consecuencias que pueda tener esa respuesta. Si nos dicen que sí, cuándo empezamos a trabajar, porque esto no es inmediato, hay que tomar posesión. Y si nos dicen que no, que nos digan las causas, para que nosotros las rebatamos. Hay una variable que tenemos que entender: el 21 de noviembre hay elecciones y eso va a significar, lo más probable, que haya una segunda vuelta. Una vez identificada la persona que va a ser el presidente o presidenta de nuestro país, va a definir además el formato o la estrategia en política pública que va a tener y eso es muy probable que se esté esperando para tomar la decisión”.

Apoyo transversal

Alcalde de Quillota cree que la Elección Presidencial será clave para el proyecto de Centro del Adulto Mayor

Paralelamente, la Municipalidad de Quillota inició una segunda campaña para socializar el proyecto con la comunidad de la zona y conseguir firmas de apoyo al proyecto, tanto digitales como de manera presencial. La primera fue en 2018 y reunió cerca de 42 mil firmas, en tanto que la actual ya bordea las 11 mil, las que serán presentadas en conjunto al Minsal como respaldo ciudadano a la propuesta. A ello se suma el trabajo que el propio alcalde está encabezando respecto de otras autoridades, quienes han adherido a la iniciativa, por su importancia para una población tan vulnerable como son los adultos mayores.

"Muchas gracias, vecinos y vecinas. Las firmas, vamos a llegar a las 60 mil. Es increíble la importancia y en mis visitas a terreno es tema recurrente. Por lo tanto, por el lado de las firmas, que es la expresión de la comuna de Quillota de apoyo a la idea, va súper bien. El tema de la gestión política que estamos haciendo nosotros, de conseguir apoyos en distintas autoridades también ha ido muy bien. La última que se ha manifestado con mucha fuerza es el apoyo que tenemos de todos los alcaldes y alcaldesas de la Provincia de Quillota y también de Limache en representación de la Provincia del Marga Marga. Concón y Quintero también".

Para firmar en forma presencial, se instaló un módulo permanente en la Plaza de Armas de Quillota, además de disponer formularios en otros servicios públicos e instituciones de la provincia, con un total reunido que se aproxima a 4 mil. En tanto que las firmas digitales, que ya bordean las 7 mil, se recolectan a través del sitio de causas sociales <https://www.change.org/CentroIntegralParaElAdultoMayordeQuillota>.

y tú, ¿qué opinas?